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令和４年度 第２回矢吹町学校規模適正化検討委員会 議事要旨 

会議名：令和４年度 第２回矢吹町学校規模適正化検討委員会 

日時 ：令和 5年 2月 17日（金）18:15～ 

場所 ：KOKOTTO マルチルーム 

参加者：委員 19名（会長、副会長含む） 

 

 

【以下、議事要旨】  

（１）答申（案）にかかる協議について 

会長 事務局、説明をお願いします。 

事務局 資料１、２に基づき説明 

答申案について、グループワーク形式で議論いただくことを提案 

会長 表題についてご意見をいただけますか。 

委員 なし。 

会長 以上で表題の内容については確定とする。 

会長 続いて「はじめに」についてご意見をいただけますか。 

委員 なし。 

会長 以上で「はじめに」の内容については確定とする。 

会長 続いて「１．今後の幼児教育にふさわしい環境について」についてご意

見をいただけますか。 

委員 なし。 

会長 以上で「１．今後の幼児教育にふさわしい環境について」の内容につい

ては確定とする。 

会長 続いて「２．適正な幼稚園規模について」についてご意見をいただけま

すか。 

委員 なし。 

会長 以上で「２．適正な幼稚園規模について」の内容については確定とす

る。 

会長 続いて「３．将来を見据えた適正な施設配置について」についてご意見

をいただけますか。 

委員 町立幼稚園の再配置の検討に合わせて小学校の再配置についても検討

を行う必要があるという記載について、幼稚園の再配置を小学校の再

配置と合わせて検討するという誤解を生むのではないか。 

委員 小学校が統廃合になるのは目に見えているため、文言についての議論

は重要ではないと考える。より重要なのは今後の再配置の具体的な検
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討ではないか。 

委員 幼稚園と小学校をセットで考えるべきだと認識している。文章につい

ては、幼稚園の再配置検討とともに小学校の再配置とすればいいので

はないか。 

会長 ・「合わせて」という表現では幼稚園を先に検討してそののちに小学校

を検討するという意味に捉えられるが、「ともに」という表現であれば

同時に検討するという意味が伝わると理解した。「ともに」という表現

に修正したい。 

・以上で「３．将来を見据えた適正な施設配置について」の内容につい

ては確定とする。 

会長 続いて「４．子育て世代人口増加のための町の望ましい取組について」

についてご意見をいただけますか。 

委員 全国の平均を「回っている」という記載になっており、正しくは「上回

っている」ではないか。 

事務局 配布資料に修正が反映されていなかった。現在は修正されている。 

会長 以上で「４．子育て世代人口増加のための町の望ましい取組について」

の内容については確定とする。 

会長 続いて、「おわりに」についてご意見をいただけますか。 

委員 なし。 

会長 ・以上で「おわりに」の内容については確定とする。 

・全体を通してのご意見はありますか。 

委員 なし。 

会長 第２回検討委員会全体会に諮る答申案として確定してよいか。 

委員 異議なし。 

 

（２）今後のスケジュールについて 

会長 事務局、説明をお願いします。 

事務局 資料３に基づき説明 

会長 第３回委員会は会長及び副会長が会を代表して教育長に答申すること

についてご意見はありますか。 

委員 なし。 

会長 第３回委員会は会長及び副会長が会を代表して教育長へ答申を行うと

することで確定とする。 

会長 続いて、教育委員会が答申を受け策定する基本方針についての住民説

明会、パブリックコメント等についてご意見はありますか。 

委員 住民説明会では実際の統合の方法等についての質問が出ることが想定
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される。事務局としてその点についてどのように説明するのか。 

事務局 今回の説明会は答申を踏まえた基本方針案についての共有であるた

め、具体的な統合の計画については次年度以降の検討事項であるとの

回答になることが想定される。また、住民の皆さまからの意見は記録と

して残し、今後の検討の材料にしていきたい。 

委員 その様な事務局としての方針を住民説明会開始前に共有していただき

たい。 

会長 ・住民説明会、パブリックコメント等については確定とする。 

・次年度以降の本検討委員会の動きについてご意見はありますか。 

委員 なし。 

会長 それでは以上で本日の協議は終了します。 

 

以上 


